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Herr Baetke spricht den Beschluss der Stadtvertretung zum Thema Grünschnit-
tentsorgung vom 12.08.2019 an. Es wurden nach dem Prüfauftrag und dem Kosten-
angebot der GER weitere Vorschläge unterbreitet. Gibt es hier einen neuen Sach-
stand? In diesem Zuge kritisiert er, dass die blaue Tonne kostenpflichtig werden 
soll. 

Der Bürgermeister merkt an, dass im Hauptausschuss nach der stattgefundenen 
Diskussion im Umweltausschuss festgelegt wurde, dass der bisherige Prüfauftrag für 
die Verwaltung erledigt ist. Wenn die Thematik weiter verfolgt werden soll, dann 
muss ein weiterer Antrag an die Stadtvertretung gestellt werden. 

Zum Thema Blaue Tonne weist Herr Krohn hin, dass im Gewerbegebiet Nordwest 
eine Annahmestelle für Altpapier gibt. 
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